

Medellín, Antioquia, jueves 17 de julio de 2025

Boletín de prensa N°. 36-2025

Juegos Deportivos Intercolegiados de Antioquia 2025: una fiesta que celebrará el talento, la pasión y el espíritu estudiantil

- Los primeros subregionales se realizarán del martes 22 al sábado 26 de julio en Andes, San Carlos y Sopetrán. Luego, las citas serán en Yarumal, Turbo, Puerto Nare y Bello. La inversión para esta fase es cercana a los seis mil millones de pesos.
- [\(Audio\) Entrevista a Ferney Cardona Echeverri, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia.](#)



Fotos de archivo: Rodrigo Mora Quiroz – Indeportes Antioquia.

Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 36-2025). La pasión del deporte estudiantil volverá a vivirse en Antioquia, con el inicio de la edición número 45 de los Juegos Deportivos Intercolegiados, una celebración que integra el talento joven de las instituciones educativas públicas y privadas del departamento. Entre el martes 22 y el sábado 26 de julio se disputarán los primeros tres subregionales en Andes (Suroeste), San Carlos (Oriente) y Sopetrán (Occidente), con competencias en deportes individuales y de conjunto en las categorías prejuvenil y juvenil, en femenino y masculino.

“Esperamos la participación de más de 14 mil deportistas en los siete subregionales. Es una cifra significativa que refleja el compromiso de las instituciones educativas, las alcaldías y el respaldo de la Secretaría de Educación”, indicó Ferney Cardona Echeverri, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia.

La programación continuará del 29 de julio al 2 de agosto con los subregionales de Norte y Bajo Cauca en Yarumal y Urabá en Turbo. Luego, del 4 al 8 de agosto, será el turno de Nordeste y Magdalena Medio en Puerto Nare y del Valle de Aburrá en Bello.

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

“Indeportes Antioquia proyecta una inversión cercana a los seis mil millones de pesos para el desarrollo de esta fase, con el valioso apoyo de los municipios anfitriones, lo que además impulsa la economía local”, agregó Cardona Echeverri.

Disciplinas en competencia por subregión

Cada sede tendrá su propio abanico deportivo. Sin embargo, disciplinas como ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, patinaje y voleibol estarán presentes en todos los encuentros. Otras se suman de acuerdo con las características de cada subregional:

- **Nordeste y Magdalena Medio** (Puerto Nare): natación y levantamiento de pesas.
- **Norte y Bajo Cauca** (Yarumal), **Oriente** (San Carlos) y **Suroeste** (Andes): natación y tenis de mesa.
- **Occidente** (Sopetrán): tenis de mesa.
- **Urabá** (Turbo): levantamiento de pesas.
- **Valle de Aburrá** (Bello): natación, levantamiento de pesas y tenis de mesa.

Esta fase subregional es clasificatoria a la final departamental, tanto en prejuvenil y juvenil, que se disputará en dos sedes: La Ceja del Tambo, del 19 al 24 de agosto, y Rionegro, del 26 al 31 de agosto. La Ceja acogerá: actividades subacuáticas, atletismo, ajedrez, baloncesto, baloncesto 3x3, balonmano, béisbol, boxeo, ciclismo de ruta, BMX, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, gimnasia, judo, karate-do, levantamiento de pesas, lucha, taekwondo, tejo, tenis de mesa, tenis de campo y voleibol. Mientras que Rionegro tendrá ajedrez, bádminton, baloncesto, balonmano, béisbol, esgrima, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, natación, paranatación, paratletismo, patinaje, porrista, rugby, skateboarding, sófbol, tenis de campo, tenis de mesa, triatlón y voleibol.

Medellín también tendrá competencias puntuales como ciclismo de pista y boccia. Esto, durante la primera semana de la final departamental. Además, los mejores deportistas de Antioquia en deportes de conjunto avanzarán a la fase regional del Eje Cafetero, prevista del 10 al 27 de septiembre, y posteriormente, a la gran final nacional, que se disputará entre el 20 de octubre y el 9 de noviembre, en sedes aún por confirmar por el Ministerio del Deporte.

Los Juegos Deportivos Intercolegiados de Antioquia forjan campeones dentro y fuera de las canchas. *“Estas justas son una escuela de vida que fortalecen los procesos de desarrollo deportivo, la reserva atlética y la integración de las subregiones”*, concluyó Cardona Echeverri.

